

Jahresbericht AG CUP Saison 2020 / 2021

Es ist der letzte Bericht von Willi Häusler. Einen Bericht zu schreiben für «» **diese Saison** «» war relativ schwierig. Der AG Cup Saison 2020-2021 wurde ausgelost und die Auslosung an die Vereine versandt.

Doch dann kam das Aus wegen einem Virus namens Covid-Sars-19 oder auch Corona genannt. Wegen den Covid Bestimmungen musste der Spielbetrieb eingestellt werden. Die Hoffnungen, dass doch noch zeitnah gespielt werden konnte, erfüllten sich leider nicht. So musste der AG CUP komplett abgesagt werden. Willi Häusler hätte sich vor seiner Auswanderung / Frühpensionierung gewünscht, einen schöneren Abschluss zu haben. Einzig was noch zu nennen wäre, das Störmanöver wegen dem vorgesehenen Doppel. Eine Umfrage von Willi bei vielen Spielern hatte ergeben, dass 100% der Befragten das Doppel im AG Cup spielen wollten. Doch dies passte einer Person nicht und was der Schreibende schade fand: Er nahm nicht mit ihm Kontakt auf, sondern machte Druck bei anderen Vorstandsmitgliedern KATTV um das Doppel zu verhindern. Dies obwohl laut STTV Doppel möglich war und die anderen Verbände das Doppel spielten.

Zum Schluss noch etwas Erfreulicherem:

Der AG CUP 2019-020 konnte zu Ende gespielt werden. Die Pokale waren bestellt und seit einigen Monaten bei Willi zu Hause deponiert. Im Herbst liess es die Situation zu, dass unter gewissen Bedingungen gespielt werden konnte. Da zu diesem Zeitpunkt eigentlich nur noch 1 Halbfinalspiel ausgetragen werden musste, wurde dieses dann auch gespielt. Somit standen die 4 Finalteilnehmer fest:

Spreitenbach 1 / Döttingen 2 / Frick 1 / Aarau 3

Das Finale wurde in Spreitenbach ausgetragen, halt ohne Schülermeisterschaft und ohne Zuschauer. Nur der KATTV Präsident Franz-Beat Schwere und Mitorganisator Helmut Steinhöfel kamen vorbei. Sogar der Schreibende spielte mit, leider war sein Abschluss vor der Auswanderung von keinem Erfolg gekrönt, denn Spreitenbach verlor beide Spiele. Es gab doch einige spannende Spiele mit Doppel und es wurde auch kein Corona Fall wegen dem Finaltag bekannt. Ein wirklich schöner Abschluss.

Die Schlussrangliste:

1. Döttingen 2	2. Frick 1
3. Aarau 3	4. Spreitenbach 1

Zum Schluss noch der Dank an Alle, die den Schreibenden und Helmut Steinhöfel in all den Jahren unterstützt haben. Und an die 2-3 Leute, die meistens gemotzt haben, jetzt könnt Ihr Euch melden und es bitte besser machen.